

Avril 2024

Nouvelle équipe à la tête de Chemie AG

Chères clientes, chers clients,

À partir du 1^{er} avril 2024, Chemie AG se dote d'une nouvelle équipe dirigeante: Michele Pacifico, que vous connaissez déjà en tant que responsable des ventes de Chemie AG, reprendra les rênes de l'entreprise aux côtés de Dominik Bayerbach. Ce faisant, Dominik Bayerbach endosse une double fonction en restant responsable du domaine Professional Suisse pour Schulthess Maschinen AG, la société mère de Chemie AG.

Ruedi Arnold, notre directeur de longue date, continuera de jouer un rôle important au sein de Chemie AG en tant que responsable de la sécurité, une fonction qu'il occupera à temps partiel. Cette décision nous permet de bénéficier de sa précieuse expérience, tout en lui laissant la possibilité de transmettre ses vastes connaissances à l'équipe.



Michele Pacifico
Co-directeur Chemie AG



Dominik Bayerbach
Co-directeur Chemie AG
Responsable des ventes Professional Suisse, Schulthess Maschinen AG

Parfaitement complémentaires, les deux nouveaux co-directeurs œuvreront ensemble à optimiser la stratégie de distribution, à développer l'assortiment de produits et à répondre aux exigences de la clientèle. La nouvelle équipe de direction mettra également en œuvre la stratégie One-stop-Shop au sein de Chemie AG. En tant que clientes et clients, vous bénéficierez d'une expertise encore plus poussée et de solutions professionnelles pour le nettoyage et l'entretien des textiles, de la vaisselle et des bâtiments.

Pour toute question ou demande spécifique, Michele Pacifico et Dominik Bayerbach se tiennent à votre entière disposition. Nous nous réjouissons par avance de notre bonne collaboration et remercions Ruedi Arnold de son engagement sans faille.

Cordialement,

Michele Pacifico
Co-directeur Chemie AG

Dominik Bayerbach
Co-directeur Chemie AG